

En el Senado, en la comparecencia en la Comisión Mixta de la presidenta interina del Consejo de Administración de RTVE

## **Montesinos acusa a Cascajosa de haber sido una marioneta del Gobierno en sus seis meses en el cargo**

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, añade que la presidenta interina ha cumplido obedientemente el papel que se le asignó en marzo pasado y ha sostenido sin rechistar una maquina desinformativa de propaganda oficial que nunca antes se había conocido en RTVE
- Asegura que “ha dejado hacer a los fanáticos oficiales una labor de sectarismo sin comparación y es usted una parte muy activa del equipo de información sincronizada de la Moncloa”
- El portavoz del GPP en la Comisión, el diputado Eduardo Carazo, reprocha la puesta a disposición de Begoña Gómez de los estudios de RNE, para grabar un podcast que la esposa del presidente habría utilizado como mérito para obtener una cátedra en la Complutense
- “Hasta ahora sabíamos que Sánchez ha utilizado la que debería ser la tele y la radio de todos como órganos al servicio de su propaganda, pero hoy sabemos que utiliza RTVE como si fuera su cortijo familiar. La señora Gómez se paseó por RNE, literalmente, *como Pedro por su casa* y es un escándalo para quien lo hizo y para quien lo permitió”, asevera
- La parlamentaria popular Miriam Bravo, por su parte, critica no solo la escasa repercusión en las informaciones de RTVE de los escándalos que cercan a Sánchez, a su familia, a su partido y a su Gobierno, sino también el enfoque de lo poco que se emite, con clara manipulación informativa. “Se protege constantemente a Sánchez y a su familia y RTVE se ha convertido en una máquina de fango y bulos gubernamentales”, explica
- El senador Vicente Azpitarte refleja que el Estudio General de Medios continúa arrojando cifras decepcionantes respecto al conjunto de

emisoras de RNE, y la matriz va camino de la irrelevancia. Y muestra su preocupación por el hecho de que hay muy pocos jóvenes que sintonicen la emisora pública, advirtiendo además que hay muchos empleados que se refieren a RNE como Radio Manipulación Española

- El también senador popular José Ángel Alonso insiste en que no se respeta a los trabajadores de RNE cuando se les echa de sus despachos para grabar a la esposa de Sánchez. Agrega que el periodo de Cascajosa estos seis meses al frente de RTVE han estado marcados por la falta de transparencia, politización extrema y gran falta de compromiso con la libertad de información
- La diputada del PP Ana Martínez Labella, por su lado, califica a Cascajosa de sanchista de corazón, y le reprocha que, diga lo que diga, la crisis institucional y el intervencionismo político ha pasado a ser la norma de RTVE con Sánchez en el poder. “Una vez controlado el medio público pretende hacer lo mismo con los privados, rescatando incluso la censura”, asevera sobre el presidente del Gobierno
- El diputado Héctor Palencia considera que Cascajosa está en el cargo que está “simplemente por ser compañera de militancia del gran jefe”. Añade que la presidenta interina de la Corporación vive en una realidad paralela que es la que Sánchez quiere que vean todos los españoles, blanqueando a ministros como Puente y tapando lo máximo posible escándalos de corrupción que cercan al presidente del Gobierno, a su familia y a su partido
- Carazo, en una nueva intervención, critica el cobro de trabajadores en RTVE a través de sociedades instrumentales, tradición que recordó se inició con Rosa María Mateo y ahora sigue con la presentadora Silvia Intxaurre. También le recuerda que el manual de estilo de RTVE señala que información y opinión tienen que estar claramente diferenciadas y delimitadas, algo que se incumple sistemáticamente en La Hora de la 1
- La senadora Arenales Serrano califica de gravísima la situación de Radio Televisión Española, por su “inestabilidad, intervencionismo e

insoponible sectarismo”, mientras que su compañera de Grupo Cristina Díaz insiste en que en la Corporación se suceden las irregularidades en las oposiciones y “se abren las puertas a los favoritismos y manipulaciones”